

TORREÓN DE LOS BASTIMENTOS



Esta actual plaza, ubica el último vestigio que se conserva de la antigua muralla medieval que rodeaba la localidad para protegerla y fortificarla del resto de territorios aledaños.

Inicialmente la muralla contaba con dos torres principales y dos puertas de acceso al pueblo.

Desde este torreón la fortificación continuaba por la calle Santa Ana hasta la llamada “Puerta de Arriba”, donde estaba una de las entradas.



Según datan las crónicas, parte de la muralla fue destruida por el enemigo de la Orden de Santiago, el marqués de Villena.

Actualmente se ha convertido en un conjunto urbano de origen medieval con una torre de planta semicircular ubicada junto a los que fueron los almacenes de bastimentos de la Orden de Santiago. Bienes protegidos por su interés arqueológico.



Arcos de entrada a la plaza y pasadizo